
 

 

 

 

 

❀❀❀第 3回 地域協議会を開催しました❀❀❀ 

  ２月 26日（金），今年度最後の地域協議会が開催されま 

した。主な協議は，「うつのみや学校マネジメントシステム 

（学校評価）」についての報告や質疑応答と，今年度の各部 

の事業報告についてでした。今回も委員の皆様からたくさ 

んの貴重な御意見をいただき，有意義な話し合いができま 

した。 

 今年度はコロナ禍により思うような活動ができずはがゆさ 

がありましたが，出来ることを探しながら出来る範囲でおこ 

ないました。来年度はどうなるか分かりませんが，都度話し 

合いながら活動していきたいと思っています。 
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編集後記 

  地域協議会の今年度の活動はこれで終わりになります。 

  来年度も子ども達のために頑張りますので，皆様の御協力をお願いいたします。 

                           岡本小学校 地域協議会 

11月２７日 ランチルームにて「親学講座」

を開催いたしました。 

講師としてお招きしたのは 

宇都宮市教育委員会 学校健康課  

松尾正輝先生です。 

「学校における安全に関する取組」をテーマ

に，「生活安全」「交通安全」「災害安全」と

いう３つの領域について，具体的な事例を基

に，お話しいただきました。事件・事故等発

生時の体制や，新型コロナウィルスにおける

対応についても，市と学校がどのように取り

組んでいるのか知る事ができました。 

最後に，児童の体力 

向上や食生活につい 

てもアドバイスいた 

だき，大変有意義な 

時間を過ごすことが 

できました。 

 
 

1 月 8 日 冬休み明けに昇降口で「あいさ

つ運動」をおこないました。とても寒い朝

でしたが，荷物をたくさん抱えた子ども達

は久し振りに会う友 

達とお喋りしながら 

も大きな声であいさ 

つをしてくれました。 

1月 22日 下校見守りをおこないました。

今回，岡本駅と小学校下の川沿いの 2 か所

に分かれて見守りました。 

放課後ということで開放的 

になりふざけている子がい 

るかもと思いましたが特に 

危険な様子もなく安全に下 

校できていて安心しました。 

 

 


